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Nº ________'&'_Q_2_1_9__i___ %:REQUER INFORMAÇOES SOBRE IMPLANTAÇÃO DE
ASFALTO NA AVENIDA PATRIARCA, EM TRECHO
QUE ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE
Recebemos em nosso Gabinete diversos munícipes,

conscientesdo importante papel como cidadãos, para que intercedêssemosjunto
a Prefeitura objetivando a realização de estudos para implantação de asfalto na
Avenida Patriarca, no trecho compreendido entre o nº 1.147 e a rua Gonçalves
de Magalhães.

Considerando o fluxo de veículos no local e a existência de
diversas moradias, informam que em dias de chuvas, o trânsito no local e a
passagem de pedestres ficam gravementecomprometidos pelo barro e pela água
corrente, causando transtornos e riscos de acidentes constantes. Ressaltam
ainda que a avenida Patriarca possui trânsito intenso - que os veículos que
desejam continuar pela mesma precisam adentrar ao bairro, desviando do trecho
de terra, para seguimento.

Ante o exposto, REQUEREMOS a nobre Mesa, na forma
Regimental, e depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito MunicipaL para que solicite a Secretaria
competente o cumprimento da presente ,reuvIndicação.
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